

EINLADUNG zum

Tag der offen Tür bei der DLRG



Deutsche Lebens-Rettungs-
Gesellschaft

Wann? 24.05.2025, 10:00 bis 14:00 Uhr

Wo? DLRG Ausbildungs- und Sportstätte, Holzplatz 7b, 06110 Halle (S.)

Programmpunkte:

Lifesaving als erfolgreiche Trendsportart

Neben vielen Informationen rund um das Rettungsschwimmen und die Sportart Lifesaving (Rettungssport) wird der Höhepunkt die offizielle Benennung von World Games-Sportlern aus Sachsen-Anhalt ins Team Deutschland durch den Landessportbund sein. Die World Games finden dieses Jahr im Sommer in Chengdu (China) statt. Diese Veranstaltung ist 2025 die größte internationale Multisportveranstaltung der Welt. Sportarten, die nicht zum Wettkampfprogramm der Olympischen Spiele gehören, werden bei den World Games durchgeführt.

Kunst am Holzplatz - Enthüllung eines Werks des Grafikers M.Walter

Die Stadt Halle hat sich beim Land für den Award Stadumbau mit dem Holzplatzprojekt unter dem Titel „Vom Lost Place zum Urban Space“ beworben. Der halesche Künstler Matthias Walter hat auf dem Holzplatzareal ein Kunstwerk geschaffen, welches ganz zu diesem Motto passt und dafür Sorgen wird, dass der Holzplatz immer schöner wird.

Inbetriebnahme von Fahrradständern am Holzplatz

Zur Vervollständigung der DLRG Ausbildungsstätte sowie für die vielen Radfahrer im Stadtgebiet Pulverweiden werden neue Fahrradständer eingeweiht. Dank vieler Unterstützer und Sponsoren konnte das Projekt nun umgesetzt werden.

Herzensbäume - mehr Bäume für Halle

Bäume sind Teil der Natur, aber auch Symbol für Leben, Beständigkeit und Hoffnung. Jeder Baum, der in der Stadt gepflanzt wird, ist ein lebendiges Zeichen von Verantwortung für die Umwelt und die nachfolgenden Generationen. Zu Gast ist Wolfgang Aldag, Gründer der Initiative „Herzensbäume“, der für das Holzplatzareal Bäume gespendet hat.

Inbetriebnahme Hüpfburg

Dank mehrerer Sponsoeren ist es gelungen, eine neue Hüpfburg anzuschaffen. Diese wird gemeinsam mit den Sponsoren eingeweiht und kann natürlich erstmalig ausprobiert werden.

Dazu gibt es an diesem Tag weitere Höhepunkte sowie ein buntes Rahmenprogramm für Jung und Alt, für Freunde und alle Interessierten.

Für leibliches Wohl ist gesorgt. Leckeres vom Grill oder frischer Obstkuchen werden nicht fehlen. Auch gibt es an diesem Tag „Seepferdchen-Eis“, eine Eissorte extra für die DLRG kreiert, welches an das beliebte Schwimmbadzeichen erinnert.